

Goblog

Dan SSK TMMD Ke-116, Dandim 1310/Bitung Tinjau Lokasi Pembangunan Rintisan Jalan Pertanian

Abdul Halik Harun - BITUNG.GOBLOG.CO.ID

Jun 1, 2023 - 15:41



Dan Satgas TMMD, Dandim Tinjau Pekerjaan Perntisan Jalan Pertanian

BITUNG - Dan Satgas TMMMD Ke-116, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi Gumay, M.Han di dampingi Dan SSK TMMMD, Kapten Inf Fredrik Liwutang, Bati Bakti TNI Siter Kodim 1310/Bitung, Serma Rommy Machdi bersama warga pemilik lahan tinjau lokasi pelaksanaan Program TNI Manunggal Membangun Desa atau TMMMD ke-116 tahun 2023 Kelurahan Tandurusa Kecamatan Aertembaga. Rabu, (31/05/23).

"Saya meninjau lokasi kegiatan TMMMD guna memastikan sejauh mana kegiatan rangkaian pekerjaan TMMMD tersebut di hari ke-22 ini," kata Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han.

Lanjut, Dandim mengatakan melalui program TMMMD ke-116 TA 2023, dengan kegiatan pekerjaan pembangunan infrastruktur, berupa pembukaan akses jalan baru yang menuju perkebunan milik warga dengan Pembukaan jalan sepanjang 3.995 meter dan lebar 6 meter.

Dansatgas TMMMD Ke-116 Kodim 1310/Bitung, Letkol Arm Yoki Efriandi Gumay, M.Han menambahkan Program TMMMD itu bukan saja menasar kegiatan fisik, melainkan TMMMD ini juga menasar program non-fisik yakni penyuluhan pertanian, peternakan bersama dinas terkait kepada masyarakat setempat dengan menggandeng penyuluh dari Pemkot Bitung.

"Sampai saat ini kegiatan pembukaan jalan industri pertanian berjalan baik dan hampir mencapai target, dan Progres kegiatannya terus dipacu menggunakan alat berat dengan jarak dan volume yang telah direncanakan," ungkapnya

Dansatgas TMMMD juga mengatakan bahwa dalam pelaksanaan pekerjaan ini danehn menggunakan 1 Unit eskavator yang turut dibantu masyarakat dan personel Satgas TMMMD Kodim 1310/Bitung.

"Pekerjaannya terus kita kebut agar jalan baru ini dapat segera selesai dan bisa langsung dimanfaatkan warga untuk mengangkut hasil perkebunannya dan Sampai hari ini jarak pekerjaan yang sudah di tempuh susah mencapai 3.450 meter,"tambahnya (AH)